

所沢市マスコット



トコロん

豊かなみどり あふれる笑顔 みんなで明日をつくるまち所沢

第19号

環境会報

所沢市環境推進員連絡協議会

発行責任者 会長 斉藤禮次郎

所沢市の良好な環境を次世代に・・・

会長 斉藤 禮次郎

環境推進員の皆様並びに市民の皆様には、日頃より所沢市の環境保全のために、ご尽力を頂きまして誠にありがとうございます。私たち環境推進員の活動は、市民の皆様の意見を聞き、市民の環境保全に対する関心と理解を深め、健康で快適な潤いある生活環境をつくることを目的として、現在1,123名の環境推進員が市内各11地区の組織で活動しています。12月の所沢市環境推進員「活動パネル展」は、広く市民の皆様に環境推進員の活動を知っていただくと共に、各地区の環境推進員の活動状況を知って頂く事により、環境推進員自身のレベルアップと市民の皆様の活動の参加、協力に繋がるものと思いい開催いたしました。

市役所の市民ホールを会場に、A3の写真200枚もの展示でしたので、見て頂いた方には大変分かり易いと評価を頂きました。

そこで今回は会報にて「紙上パネル展」を掲載させて頂きました。所沢市の良好な環境を次世代に継承していくために、私たち環境推進員は環境の保全について関心を払うと共に、必要な知識を持つように務め、市の環境保全に関する施策に対して、積極的に参加、協力しています。目標に情熱を持って活動していきますので、会員並びに市民の皆様のご理解ご協力をよろしくお願い致します。



— 環境講演会 —

日常の中の放射線と私たちの健康

小泉 英治 (所沢地区)

23年度環境講演会は、1月27日(金)午後1時からミュージアムホールで「日常の中の放射線とわたしたちの健康」と題し環境推進員をはじめ市民の皆様635人の参会を得て行われました。

講師は、財団法人放射線影響協会研究参与(元原子力安全委員会委員長代理)松原純子先生。

斉藤会長の挨拶に続き、来賓の藤本市長並びに村上市議会副議長より所沢市の環境行政に対し、地域の環境を支える活動をしている環境推進員の日ごろの尽力に対して感謝と益々の活躍をお願いする挨拶がありました。

講演は、放射線、放射能、放射線物質や原子力の安全問題について、被爆者データや女性の視野も含め多角的にとらえた見識をわかりやすく説明され、放射線が人体に与える影響についても、「漠然とした不安から正しく怖れる」ことをアドバイスしていただきました。





4月・全員参加の地区総会



6月・連絡協議会総会

**所沢市環境推進員
紙上活動パネル展**

12月14日(水)～20日(火)市役所一階市民ホールにおいて、所沢市環境推進員の活動を紹介する「活動パネル展」を開催。所沢市環境推進員は、春と秋の「環境美化の日」などの地域環境美化活動や3Rの啓発・普及に向けて年間をととしての活動状況をパネル展示、多くの来庁者の注目を浴びました。その一部を紹介します。



5月・犬のマナー啓発活動



6月・連絡協議会総会後、懇親会
(市・自治連も参加)



5月10月・古着「もったいない市」



10月、2月・レジ袋削減マイバック推進キャンペーン



5月・春の環境美化の日



7月・歩きタバコ防止キャンペーン



5月10月・陶磁器「もったいない市」



10月・航空記念公園外周道路清掃



5月、10月・古着・古布・陶磁器拠点回収



市の出前講座



集積所の看板取替え



集積所の清掃



商店街巡回清掃



地区視察研修・昭和電工



地区視察研修・北社市太陽光発電



地区視察研修・都留市小水力発電



地区視察研修・キムラ繊維



東川の清掃



柳瀬地区の不法投棄の清掃



11月・秋の環境美化の日



12月・エコプロダクツ視察



12月・環境活動パネル展



12月・環境活動パネル展



1月・環境講演会



2月・新港クリーンエネルギーセンター視察



2月・神之池バイオエネルギー視察

